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    Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh penggunaan media berita 

detik.com terhadap kemampuan menulis teks eksplanasi siswa kelas XI MIA Al-

Ma'arif Tulungagung. Permasalahan penelitian berangkat dari observasi awal 

yang menunjukkan rendahnya kemampuan siswa dalam menulis teks eksplanasi 

yang efektif dan menarik. Oleh karena itu, media berita detik.com dipilih sebagai 

intervensi dengan harapan dapat memberikan materi yang kontekstual dan relevan 

bagi siswa. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan metode eksperimen yang 

menggunakan desain one group pretest-posttest. Desain ini memungkinkan 

peneliti untuk membandingkan kondisi siswa sebelum dan sesudah diberikan 

perlakuan dengan media berita detik.com. 

 

    Hasil penelitian menunjukkan adanya peningkatan yang signifikan pada 

kemampuan menulis teks eksplanasi siswa setelah perlakuan. Peningkatan ini 

terlihat dari perbedaan rata-rata nilai yang diperoleh pada pretest dan posttest. 

Rata-rata nilai pretest siswa sebelum menggunakan media detik.com adalah 58,27, 

yang menunjukkan tingkat kemampuan yang cukup rendah. Setelah perlakuan, 

rata-rata nilai posttest meningkat tajam menjadi 79,7. Selisih rata-rata nilai yang 

signifikan ini mengindikasikan bahwa perlakuan menggunakan media berita 

detik.com efektif dalam meningkatkan kemampuan menulis siswa. 

 

    Berdasarkan hasil analisis statistik inferensial menggunakan uji-t, diketahui 

bahwa t-hitung yang diperoleh sebesar 5,41. Nilai t-hitung ini jauh lebih besar 

dibandingkan dengan nilai t-tabel sebesar 1,740. Dengan perbandingan t-hitung > 

t-tabel (5,41 > 1,740), maka dapat disimpulkan bahwa hipotesis nol (Ho) ditolak 

dan hipotesis alternatif (Ha) diterima. Kesimpulan ini secara statistik menguatkan 

temuan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari penggunaan media berita 

detik.com terhadap kemampuan menulis teks eksplanasi siswa. Dengan demikian, 
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media berita detik.com sangat direkomendasikan sebagai alat bantu yang efektif 

untuk pembelajaran menulis teks eksplanasi. 
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ABSTRACT 

Sri Wahyuningsih. 2024. The Effect of detik.com News Media on the Ability to 

Write Explanatory Texts of Class XI MIA MA AI-Ma'arif Tulungagung 

Students. Thesis, Tadris Indonesian Language, Faculty of Tarbiyah and 

Teacher Training Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 

Supervisor Titik Dwi Ramthi Hakim, M.Pd. 

Keywords: detik.com News Media, Writing Ability, Explanation Text, T-Test. 

     This research aims to examine the influence of using detik.com news media on 

the ability to write explanation texts for eleventh-grade students of MIA Al-

Ma'arif Tulungagung. The research problem stems from initial observations 

indicating a low ability of students to write effective and engaging explanation 

texts. Therefore, detik.com news media was chosen as an intervention with the 

hope of providing students with contextual and relevant material. This study is 

quantitative in nature and employs an experimental method using a one group 

pretest-posttest design. This design allows researchers to compare the students' 

conditions before and after the intervention with detik.com news media. 

 

     The research results showed a significant increase in the students' ability to 

write explanation texts after the treatment. This improvement is reflected in the 

significant difference in the average scores obtained in the pretest and posttest. 

The average pretest score of students before using detik.com was 58.27, which 

indicates a low level of ability. After the treatment, the average posttest score 

increased sharply to 79.7. This significant difference in average scores indicates 

that the treatment using detik.com news media is effective in improving students' 

writing skills. 

 

     Based on the inferential statistical analysis using the t-test, it was found that 

the calculated t-value was 5.41. This calculated t-value is much larger than the t-

table value of 1.740. With the comparison of t-count > t-table (5.41 > 1.740), it 

can be concluded that the null hypothesis (Ho) is rejected and the alternative 

hypothesis (Ha) is accepted. This conclusion statistically strengthens the finding 

that there is a significant influence of using detik.com news media on the students' 
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ability to write explanation texts. Thus, detik.com news media is highly 

recommended as an effective tool for learning to write explanation texts. 
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 ملخص

 النصوص  كتابة على القدرة على detik.com الإخبارية الإعلام وسائل تأثير .٢٠٢٤ واهيونينغسيه سري

 .تولونجاجونجونج معارف - ماما ميا الإندونيسية اللغة ماجستير عشر الحادي الصف لطلاب التوضيحية

 الله رحمة علي سيد جامعة المعلمين، وتدريب التربية علوم كلية الإندونيسية، اللغة تادريس أطروحة،

 .ماجستير حكيم، رمثي دوي تيتيك المشرفة .تولونغاغونغ

ووووووو ووووو :المفتاحية الكلمات  detik.comوووووووو وووو و 

و" وووووو ووووووووو وووو ". 

النصوص  على قدرة  كتابة detik.com تهدف هذه الدراسة إلى اختبار تأثير استخدام وسيلة الأخبار

لحادي عشر في قسم العلوم الطبيعية بمدرسة المعارف تولونج أجونج. تنبع مشكلة ية لطلاب الصف االتفسير

البحث من الملاحظات الأولية التي تشير إلى انخفاض قدرة الطلاب على كتابة نصوص تفسيرية فعالة  

سبة واد سياقية ومناملاا في توفير مكتدخل تعليمي، أ detik.com وجذابة. ولهذا، تم اختيار وسيلة الأخبار

ا تجريبياا بتصميم المجموعة الواحدة مع الاختبار  للطلاب. نوع هذه الدراسة هو بحث كمي يستخدم منهجا

يتيح هذا التصميم للباحث مقارنة حالة الطلاب قبل  .(one group pretest-posttest) القبلي والبعدي

 .detik.com وبعد التدخل باستخدام وسيلة الأخبار

 

 .التدخل بعد التفسيرية النصوص كتابة على الطلاب قدرة في  ملحوظ تحسن وجود الدراسة  ائجنت تأظهر

 القبلي  الاختبار في عليها الحصول تم التي الدرجات متوسط في الكبير الفرق في التحسن هذا يتجلى

وسيلة  استخدام قبل للطلاب القبلي الاختبار درجات متوسط كان .والبعدي  detik.com مما ،8.275 هو 

 .79.7 إلى حاد بشكل البعدي الاختبار درجات متوسط ارتفع التدخل، بعد .منخفض قدرة مستوى إلى يشير

الأخبار وسيلة باستخدام التدخل أن إلى الدرجات متوسط في الكبير الفرق هذا يشير  detik.com فعالاا  كان 

الطلاب لدى الكتابة مهارات تحسين في . 

 

 .5.41 بلغت المحسوبة "ت" قيمة أن وُجِد ،"ت" اختبار باستخدام دلاليالاست الإحصائي التحليل إلى داااستنا

بمقارنة .1.740 بلغت التي الجدولية "ت" قيمة من بكثير أكبر المحسوبة القيمة هذه  t-hitung > t-table 

الصفرية  الفرضية أن الاستنتاج يمكن ،(1.740 < 5.41)  (Ho) ،لبديلةا  الفرضية قبَلوتُ  ترُفَض  (Ha). 

الأخبار وسيلة لاستخدام كبير تأثير وجود إحصائياا الاستنتاج هذا كديؤ  detik.com على الطلاب قدرة على 

الأخبار وسيلة باستخدام بشدة يوصى ذلك، على بناءا  .التفسيرية النصوص كتابة  detik.com تعليمية كأداة 

التفسيرية النصوص كتابة لتعليم فعالة . 

الأخبار وسيلة :احيةالمفت الكلمات  detik.com، ت" اختبار التفسيري، النص الكتابة، قدرة ". 

 


